

# NEWSPAPER

## Dandim dan Ketua Persit Bersama Forkopinda Ziarah ke Makam Bupati Pertama

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jul 20, 2022 - 13:10



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dan Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat bersama dengan Forkopinda dan instansi lainnya melaksanakan ziarah ke Makam Bupati Wonosobo KRT. Setjonegoro dalam rangka memperingati Hari Jadi Wonosobo ke 197. (20/7/2022)*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dan Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat bersama dengan Forkopinda dan instansi lainnya melaksanakan ziarah ke Makam Bupati Wonosobo KRT. Setjonegoro dalam rangka

memperingati Hari Jadi Wonosobo ke 197. (20/7/2022)



Ziarah rombongan ini ke makam Kyai Muhamad Ngarpah yang bergelar KRT. Setjonegoro yang terletak di Dusun Kauman, Desa Payaman, Kecamatan Secang, Kabupaten Magelang, merupakan Bupati pertama Wonosobo.

Dandim dalam kesempatan tersebut menyampaikan ziarah dan tabur bunga ke makam Kyai Muhammad Ngarpah sebagai bentuk penghormatan kepada para leluhur yang telah berjuang melawan penjajahan Belanda. Dan saat ini kita semua bisa merasakan hasil perjuangan mereka. Wonosobo sudah berkembang menjadi sebuah kota yang sangat indah dan mempesona sehingga para wisatawan mereka datang ke sini.



Dengan melaksanakan kegiatan ziarah ini mengingatkan kita akan perjuangan mereka. Sehingga Kita sebagai penerus harus terus berjuang meneruskan perjuangan para pendahulu. Tentu saja tiap orang berbeda cara dalam meneruskan perjuangan mereka tergantung sesuai dengan keahlian dan kemampuan masing – masing individu, kata Dandim.

Ny. Erlina Rahmat menambahkan tradisi ziarah penting untuk terus dilakukan dan lestarian agar generasi penerus dapat mengenal serta senantiasa mengingat para pendiri Wonosobo dan bagaimana beratnya perjuangan beliau dahulu. Dengan mengenal mereka maka kita akan berusaha mempertahankan apa yang telah mereka perjuangkan sebab hingga saat ini masih ada orang – orang yang ingin melepaskan diri dari NKRI.



Semoga dengan momentum peringatan Hari Jadi Kabupaten Wonosobo ini menggugah kita semua khususnya generasi muda untuk berkiprah mengabdikan dirinya untuk kejayaan dan kebesaran bangsa khususnya Wonosobo, pungkas Ny. Erlina Rahmat.